

Nuevamente en Cuba embajadores del programa de Lengua Rusa



La Habana, 17 dic (RHC) Hasta el próximo 20 de diciembre se encuentra en Cuba la segunda expedición educativa del programa de Embajadores de la Lengua Rusa en el Mundo, informó hoy el canal TVBrics.

Implementado por el Instituto Estatal de la Lengua Rusa Alexander Pushkin, el programa de voluntariado internacional Embajadores de la lengua rusa en el mundo es un nuevo formato de voluntariado humanitario, con el objetivo de promover la lengua rusa, la educación y la ciencia rusas.

Los embajadores no sólo introducen a los niños de habla extranjera en los estudios regionales de Rusia, sino que también los familiarizan con las tradiciones y costumbres de países extranjeros, lo que contribuye a construir un diálogo eficaz entre culturas.

Durante ocho años de implementación del programa, más de 48 mil escolares y estudiantes de Rusia y de otros países participaron en los eventos educativos de los embajadores de la lengua rusa.

Cada año, los voluntarios viajan a países extranjeros en expediciones educativas y educativas y comparten su amor por el idioma ruso con escolares y estudiantes que viven en diferentes partes del mundo.

La República de Cuba es un socio estratégicamente importante del Instituto Pushkin en cuestiones de comunicación intercultural, estimulando la investigación de jóvenes académicos rusos y manteniendo el interés en la lengua y la cultura rusas.



Foto: Prensa Latina

En varias instituciones educativas de Santiago de Cuba y La Habana, desde el pasado 1 de diciembre se llevan a cabo clases organizadas en el contexto del Programa Internacional Embajadores de la lengua rusa en el mundo.

Esta es la segunda expedición de los Embajadores de la Lengua Rusa en Cuba, llevada a cabo con el apoyo del Ministerio de Educación y Ciencia de Rusia.

La historia de la cooperación entre el Instituto Pushkin y la República de Cuba tiene más de 40 años.

En 1977, se inauguró en La Habana una filial del Instituto de la Lengua Rusa A.S. Pushkin, donde trabajaron profesores soviéticos y cubanos de ruso y literatura. La filial estuvo en funcionamiento hasta principios de la década de 1990, y durante ese período más de 350 mil cubanos se graduaron en ella.

En octubre de 2016, se inauguró en la Universidad de La Habana el Departamento de Lengua Rusa del Instituto Pushkin. Especialistas rusos viajan a la isla para impartir clases a estudiantes de la Facultad de Lenguas Extranjeras, además de llevar a cabo programas de formación continua para profesores de ruso. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/372243-nuevamente-en-cuba-embajadores-del-programa-de-lengua-rusa>



Radio Habana Cuba